

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 24.01.2014

## Veranstaltungstipp

### Vortrag im Heineanum: Der Vogel des Jahres

Halberstadt (sc) Zur ersten Abendveranstaltung des Jahres laden Museumsteam und Förderkreis des Heineanums Halberstadt am Dienstag, dem 28. Januar, um 19 Uhr ein. Interessierte Besucher sind eingeladen, sich über die Biologie und Ökologie des „Vogels des Jahres 2014“ zu informieren. Die Wahl der Naturschutzverbände (NABU, LBV) fiel diesmal auf den Grünspecht. Dr. Bernd Nicolai wird die Vogelart vorstellen. Glücklicherweise ist dieser Specht im Bestand derzeit nicht bedroht, und Naturfreunde können ihn durchaus im Harzkreis, manchmal sogar in den Städten beobachten. Welche Besonderheiten der Grünspecht zu bieten hat und wer die nächsten Verwandten sind, ist ebenfalls zu erfahren.



Präparat eines Grünspechts.